



Bürgerstiftung unterstützt letztmalig Schulprojekt

Gesund, stark und selbstbewusst – an der Ludgerische Schule wird dieses Motto gelebt. Der Fokus liegt darauf, die Schüler frühzeitig für ein gesundes, selbstbestimmtes Leben zu sensibilisieren und sie in ihrer Persönlichkeit zu stärken. Mithilfe des Projekts „Klasse 2000 – Klaro“ lernten sie von Klasse 1 bis 4, dass es ihnen gut geht, wenn sie gesund essen und trinken, sich bewegen und entspannen, sich selbst mögen und Freunde haben. Gesundheitsförderin Birgit Jessing begeisterte die Schüler mit Unterstützung

der Figur Klaro, in Gruppenarbeit, mit Spielen, kreativen Aufgaben oder praktischen Übungen aktiv mitzumachen und ihre Erfahrungen einzubringen. Die Bürgerstiftung Billerbeck hat viele Jahre die Patenschaften für das Projekt übernommen und die Ludgerische Schule damit finanziell unterstützt. Das Projekt läuft an der Ludgerische Schule nach diesem Schuljahr aus. „Natürlich werden diese wichtigen Themen weiterhin im Unterricht behandelt,“ so Schulleiterin Anne Bölte mit Dank an die Bürgerstiftung.